熊野第二小学校4年 第11号

WAKU WAKU

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦



21日(火)の5,6時間目に3年生との合同体育と総合的な学習の時間があり、体育ではサッカーの対戦を、総合的な学習の時間では黒豆作りのプレゼンを行いました。

サッカーの試合は、残念ながら 0 対 1 で負けてしまいました。11 人対 7 人という人数差があったことや、ただでさえ少ない人数を、それぞれのゴール前と中央に分散してしまったことには改善の余地がありそうでした。





それでも、子供の振り返りノートを読んでみると、「楽しかった」「3 年生とのきずなが深まった」などと書かれていて、満足感の高かったことがうかがえました。

黒豆づくりのプレゼンは、前の学年のときにも行ったのですが、3 年生からの要望により、再度行うことになりました。そこで今回は、資料を練り直し、プレゼンのリハーサルも入念に行うことで、より完成度の高いプレゼンを目指すことにしました。

結果は大成功で、3 年生からの反応は上々、子供たちの表情からもやり切った達成感が感じられました。この 4 年生の黒豆作りを受け継いで、3 年生もまた立派な黒豆を育ててくれることでしょう。